

# Goldene Bundesnadel für Rüger

**Mainleus** - Bei der Kreisherbstversammlung der Rassegeflügelzüchter des Kreisverbandes Kulmbach in Mainleus erhielt Werner Rüger aus Tannfeld für seine besonderen Verdienste in der Rassetaubenzucht sowie für sein Engagement in der Vorstandschaft im Kleintierzuchtverein Thurnau die Goldene Ehrennadel des Bundes Deutscher Rassegeflügelzüchter. Die hohe Auszeichnung des Verbandes überreichte von Kreisvorsitzenden Hansjürgen Grampp. *red*



**Werner Rüger (rechts) nimmt die Goldene Ehrennadel mit Urkunde aus den Händen von Kreisvorsitzendem Hansjürgen Grampp entgegen.**

Foto: privat